

# newsletter

Tanhana Dharmma Mangrva • edisi 154, Mei 2022



## Syukur an HUT Ke-57 Lemhannas RI



Pelantikan Wakil Gubernur Lemhannas RI



Halalbihalal di Lingkungan Lemhannas RI



Orasi Ilmiah Jelang HUT Ke-57 Lemhannas RI

## Daftar Isi

- 2 Bertemu Panglima TNI, Gubernur Lemhannas RI Bahas Pendidikan Kepemimpinan Strategis Nasional
- 3 Gubernur Lemhannas RI Menerima Audiensi ASEAN-IPR
- 3 Gubernur Lemhannas: Indonesia Harus Relevan dengan Dinamika Geopolitik Terkini
- 4 Gubernur Lemhannas RI Kunjungi Lembaga Penyiaran Publik TVRI
- 5 Gubernur Lemhannas RI Menerima Tanda Alumni Kehormatan Lemhannas RI
- 6 Pelantikan Wakil Gubernur Lemhannas RI
- 7 Bakti Sosial Perista Lemhannas RI dalam rangka HUT ke-57 Lemhannas RI
- 8 Halalbihalal di Lingkungan Lemhannas RI
- 9 Peringati HUT ke-57, Lemhannas RI Melakukan Ziarah Kebangsaan
- 10 Pertandingan Olahraga dalam Menyambut dan Merayakan HUT ke-57 Lemhannas RI
- 11 Orasi Ilmiah Jelang HUT Ke-57 Lemhannas RI
- 12 Syukuran HUT Ke-57 Lemhannas RI

## Tim Redaksi

Penanggung Jawab A. Yudi Hartono  
Redaktur **Suparmo**  
Penyunting/Editor Endah Heliana  
Pembuat Artikel Dwi Ariyani  
Penerjemah Aidha Sahla Adiwidya  
Desain Grafis Deannisa Savitri  
Fotografer Angga Mitra Tama  
Sekretariat Ni Made Vira Saraswati, Magista Dian Fitrilia, Cahyaqadri Hildamona Permatasari, Gatot, Maulida Arbaningsih

## Alamat Redaksi

Biro Humas Settama Lemhannas RI,  
Jl. Medan Merdeka Selatan No. 10,  
Jakarta Pusat, 10110

Telp. (021) 3832108, 3832109  
Email [humas.lemhannasri@gmail.com](mailto:humas.lemhannasri@gmail.com)  
Website <https://www.lemhannas.go.id>

● Rabu, 14 April 2022

# Bertemu Panglima TNI, Gubernur Lemhannas RI Bahas Pendidikan Kepemimpinan Strategis Nasional



**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto mengunjungi Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa, S.E., M.A., M.Sc., M.Phil., Ph.D. yang didampingi Asisten Personel (Aspers) Panglima TNI Marsekal Muda TNI Kusworo, S.E., M.M. pada Kamis (14/4/22) di Ruang Courtesy Call, Mabes TNI, Jakarta.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Lemhannas RI menyampaikan terkait penugasan dari Presiden Joko Widodo untuk melakukan transformasi Lemhannas RI khususnya transformasi pendidikan kepemimpinan strategis nasional. "Kami ditugaskan Presiden melakukan transformasi, antara lain itu merancang piramida strategis kepemimpinan. Jadi kami harus memastikan yang diberikan di Lemhannas RI itu tidak mengulang yang diberikan di Sesko," ujar Gubernur Andi.

Menurutnya, pendidikan di Sesko TNI bisa difokuskan pada joint sedangkan pendidikan di Lemhannas RI mengedepankan perihal interagency-nya. Dengan begitu pondasi dan struktur pendidikan keduanya bisa semakin bersinergi dimulai dari Akmil, Seskoad, Sesko TNI, hingga Program Pendidikan Reguler maupun Singkat di Lemhannas RI.

Gubernur juga menyampaikan bahwa Lemhannas RI juga akan melibatkan lembaga-lembaga pendidikan yang ada pada institusi lain seperti Lemdiklat Polri dan LAN serta berkorespondensi dengan pejabat tertinggi pada masing-masing institusi seperti Panglima TNI, Kapolri, Mendagri, dan Menpan RB. "Hasil kajian ini yang kami laporkan ke presiden, jadi transformasi pendidikan kepemimpinan strategis nasional jenjangnya itu tertata lebih kuat, memastikan tidak ada duplikasi antaranjang," jelasnya.

Selain itu, Gubernur menyampaikan keinginannya untuk mengadaptasi konsep pendidikan yang ada pada National Defense University di Amerika Serikat. "Saya itu ingin menciptakan hal yang sama, tapi bukan pendidikan, tapi executive program, yang ingin dicoba pertama kali itu pembentukan crisis decision making process," jelasnya.

Program ini nantinya ditujukan untuk para perwira tinggi di TNI Polri yang bergerak pada bidang operasi dan intelijen dengan tujuan experience sharing terkait isu-isu tingkat nasional yang merupakan bahan kajian Lemhannas RI. "Kami ingin serap experience, dari situ kemudian mengusulkan rekomendasi. Mungkin setelah itu bisa muncul ke strategic planning" pungkas Gubernur Lemhannas RI.

● Rabu, 13 April 2022

## Gubernur Lemhannas RI Menerima Audiensi ASEAN-IPR

**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto menerima audiensi Executive Director ASEAN Institute for Peace and Reconciliation (ASEAN-IPR) I Gusti Agung Wesaka Puja dan Communication Officer ASEAN-IPR Rifat Fachir pada Rabu (13/4/22) di Ruang Tamu Gubernur, Gedung Trigatra, Lemhannas RI.

Dalam audiensi tersebut, Executive Director ASEAN-IPR menjelaskan mengenai tugas dan fungsi dari organisasi yang dipimpinnya. ASEAN-IPR merupakan bagian dari ASEAN Political-Security Community dengan kekhususan menangani masalah perdamaian dan rekonsiliasi. Ia juga menjelaskan ASEAN-IPR memiliki lima tugas yaitu research, capacity building, networking, disseminate information, dan pool of experts.



Executive Director ASEAN-IPR juga menyatakan selain membina hubungan baik antar instansi, kunjungannya bermaksud untuk berdiskusi mengenai upaya peningkatan perdamaian di kawasan Asia Tenggara. Mendiskusikan lebih lanjut, Gubernur Lemhannas RI dan Executive Director ASEAN-IPR membahas upaya-upaya yang telah, tengah, dan akan dilakukan oleh kedua lembaga dalam merespon konflik yang terjadi di kawasan Asia Tenggara.

Turut hadir dalam audiensi tersebut, Deputi Pengkajian Strategik Lemhannas RI Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P., Tenaga Profesional Bidang Strategi dan Hubungan Internasional dan Diplomasi Lemhannas RI Laksda TNI (Purn) Robert Mangindaan, Direktur Pengkajian Hankam dan Geografi Debidjianstrat Lemhannas RI Marsma TNI Heddezul, S.Sos., serta Kepala Biro Humas Settama Lemhannas RI Brigjen TNI A. Yudi Hartono, S.Sos., M.M., M.Han.



● Sabtu, 16 April 2022

## Gubernur Lemhannas: Indonesia Harus Relevan dengan Dinamika Geopolitik Terkini

**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto menyampaikan keynote speech dalam Pelantikan Pengurus Pusat Korps Menwa Indonesia Periode 2021-2025, pada Sabtu (16/4/22), di Gedung Joang '45, Jakarta.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Lemhannas RI menyampaikan materi mengenai Geopolitik. "Geopolitik kalau mau disederhanakan artinya adalah ada geografi, ada wilayah, ada area dan di wilayah yang ada area itu terjadi pertarungan kekuasaan," ungkap

Gubernur. Ia juga menyoroti bahwa sebagian besar konsep geopolitik bercirikan ekspansionis atau penguasaan dunia, yakni bagaimana menjadi negara utama yang menguasai dunia. Namun, ciri tersebut bukan merupakan geopolitik yang dulu diinginkan oleh Bung Karno ketika mendirikan Lemhannas RI pada 20 Mei 1965.

Sejalan dengan hal tersebut, Gubernur mencermati bahwa seiring geopolitik yang terus berubah, dinamika kekuasaan juga akan berubah secara dinamis dan memiliki banyak variabel.

Oleh karena itu, Indonesia harus terus berinovasi dan waspada serta mengembangkan konsep-konsep ketahanan nasional, konsep wawasan nusantara, konsep kebangsaan agar tetap relevan dengan dinamika geopolitik yang ada.

Gubernur juga menyebut bahwa salah satu amanah Presiden Ir. Joko Widodo yang diembannya adalah merumuskan proyeksi geopolitik Indonesia menuju 2045. Oleh karena itu, salah satu hal yang dicermati adalah peta jalan demokrasi. "Indonesia akan menuju demokrasi matang kalau kita berhasil melakukan tujuh pemilu demokrasi berturut-turut," jelasnya.

Terdapat beberapa tahapan untuk Indonesia menuju ke demokrasi matang. Pertama, tahapan Inisiasi Demokrasi yaitu Pemilu I pada tahun 1999. Kedua, tahapan Instalasi Demokrasi yakni Pemilu II dan III pada tahun 2004 dan tahun 2009. Ketiga, tahapan Konsolidasi Demokrasi yaitu pemilu IV, V, VI pada tahun 2014, tahun 2019, dan tahun 2024. Jika berhasil melampaui ketiga tahapan tersebut, maka Indonesia akan menjelma menjadi negara demokrasi matang yakni pemilu VII pada tahun 2029.

● Selasa, 19 April 2022

# Gubernur Lemhannas RI Kunjungi Lembaga Penyiaran Publik TVRI

**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto mengunjungi Lembaga Penyiaran Publik (LPP) TVRI untuk berdiskusi sekaligus menguatkan kerja sama antara Lemhannas RI dan LPP TVRI pada Selasa (19/4/22) di Ruang Rapat Lantai 3 GPO TVRI, Jakarta Pusat.

Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto yang diterima langsung oleh Direktur Utama LPP TVRI Iman Brotoseno, menyatakan pentingnya bagi Lemhannas RI dan TVRI untuk meningkatkan kerja sama dalam kajian strategis tentang keterlibatan komunikasi publik, transformasi digital maupun ruang publik. “Ada satu kajian yang mungkin sangat membutuhkan pertimbangan dari teman-teman di media TVRI terutama tentang transformasi digital, itu yang pertama dan tentunya juga konsolidasi demokrasi,” kata Gubernur.

Dalam kesempatan tersebut, Gubernur juga menyampaikan pentingnya keberadaan TVRI sebagai media negara sebagai pilar untuk konsolidasi demokrasi. “Sekali lagi kami di Lemhannas RI, memandang penting keberadaan TVRI sebagai media resmi negara. Saya yakin bahwa TVRI sebagai media, pilar ke-4 dari pemerintah, pilar penting untuk konsolidasi demokrasi dan semua tantangannya di era digital,” jelasnya.

Menanggapi hal tersebut, Direktur Utama LPP TVRI juga berharap bahwa TVRI mempunyai pondasi atau regulasi yang kuat untuk penguatan TVRI sebagai media negara dan meyakini perlu ada penyebutan TVRI sebagai pengawal NKRI di Peraturan Pemerintah. TVRI sebagai media negara merupakan media penyeimbang untuk membantu meluruskan informasi tidak benar atau hoax yang beredar di masyarakat.

Sesuai dengan hasil riset Reuters Institute dan Oxford University tahun 2021, disebutkan bahwa TVRI merupakan media yang paling dipercaya publik di Indonesia. “Jadi memang, kami tidak main-main untuk urusan berita, pemberian informasi kepada publik tidak main-main dan kami jaga terus ini,” kata Direktur Utama LPP TVRI.

Dalam kunjungan tersebut, Gubernur Andi juga menjelaskan arahan presiden kepada Lemhannas RI agar fokus pada lima kajian, yakni Ekonomi Hijau, Ekonomi Biru, Transformasi Digital, Ketahanan Ibukota Nusantara, dan Konsolidasi Demokrasi. Selain fokus pada lima kajian tersebut, Wakil Presiden RI juga memberi arahan kepada Lemhannas RI untuk membentuk tim kajian khusus tentang Papua yang dikaitkan dengan lima fokus kajian arahan Presiden RI.



● Selasa, 27 April 2022

## Gubernur Lemhannas RI Menerima **Tanda Alumni Kehormatan Lemhannas RI**

**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto menerima Tanda Alumni Kehormatan Lemhannas RI. Penyematan tersebut dilakukan oleh Wakil Gubernur Lemhannas RI Marsdya TNI Wieko Syofyan pada Selasa (27/4/22) di Ruang Hening, Gedung Trigatra, Lemhannas RI.

Pada kesempatan tersebut Wakil Gubernur menjelaskan bahwa tanda alumni kehormatan merupakan bentuk penghargaan yang diberikan Lemhannas RI kepada Warga Negara Indonesia yang tidak mengikuti Program Pendidikan Reguler ataupun Singkat di Lemhannas RI. Terlebih individu tersebut telah memberikan darmabakti, karya, kontribusi dan sumbangsih pemikiran yang sangat luar biasa terhadap pengembangan Lemhannas RI.

Sebagai seorang Warga Negara Indonesia yang setia dan taat kepada Pancasila dan UUD RI 1945 serta memiliki integritas moral dan keteladanan, Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto telah mengabdikan sebagai Gubernur Lemhannas RI sejak awal tahun 2022. Sebelum mengawali karir politik, Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto merupakan seorang akademisi yang menjadi dosen tetap di Universitas Indonesia. Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto juga pernah menjabat sebagai Sekretaris Kabinet Periode 2014-2015 dan menjadi Penasehat Senior Kantor Staf Kepresidenan sejak Tahun 2020.

Pelaksanaan Penyematan Tanda Alumni Kehormatan Lemhannas RI diatur dalam Peraturan Gubernur Lemhannas RI Nomor 3 Tahun 2019 Tentang Pemberian Tanda Alumni Kehormatan Lemhannas RI bagi Warga Negara Indonesia. Sampai saat ini Tanda Alumni Kehormatan Lemhannas RI telah dianugerahkan kepada tiga orang, yakni Letjen TNI (Purn) Agus Widjojo, Dr. (H.C.) Puan Maharani, dan Andi Widjajanto.



● Rabu, 27 April 2022

# Pelantikan Wakil Gubernur Lemhannas RI



**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjanto secara resmi membuka Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPGubernur Lemhannas RI Andi Widjanto melantik Mayjen TNI Mohamad Sabrar Fadhilah sebagai Wakil Gubernur Lemhannas RI menggantikan Marsdya TNI Wiekio Syofyan. Upacara Pelepasan Jabatan, Pelantikan, dan Pengangkatan Sumpah Janji Pejabat Wakil Gubernur Lemhannas RI dilaksanakan pada Rabu (27/4/22) di Ruang Dwi Warna Purwa, Lemhannas RI.

Regenerasi organisasi tersebut berdasarkan pada Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor 52/TPA Tahun 2022 Tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Dari dan Dalam Jabatan Pimpinan Tinggi Madya di Lingkungan Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia. "Hari ini saya sebagai Gubernur Lemhannas RI mengucapkan terima kasih setinggi-tingginya atas pengabdian dan kerja keras yang Bapak Wiekio dan Ibu telah lakukan selama ini di Lemhannas RI," ucap Gubernur Lemhannas RI.

G u b e r n u r menyampaikan bahwa selama dua bulan bekerja bersama, Marsdya TNI

Wiekio Syofyan banyak memberikan masukan sehingga membantu peran Gubernur Lemhannas RI dalam menjalankan tugas. Gubernur yakin atas persahabatan yang baru berjalan singkat tapi diyakini akan berlanjut ke hari-hari depan.

"Sebentar lagi Pak Wiekio akan masuk ke masa purnabakti, tapi saya yakin sebagai prajurit, sebagai perwira, pengabdian Pak Wiekio pada bangsa dan negara dalam bentuk yang lain akan tetap Pak Wiekio jalankan karena itulah karakter prajurit, karakter perwira. Pengabdian tidak akan henti sampai akhir hayat," ucap Gubernur.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Lemhannas RI juga mengucapkan selamat kepada Mayjen TNI Mohamad Sabrar Fadhilah. "Selamat atas penugasan barunya. Pak Fadhilah sudah berdinis di Lemhannas RI, tentunya transisi lebih mudah dilakukan," katanya. Selain itu, dikatakan pula bahwa Gubernur Lemhannas RI dan Wakil Gubernur Lemhannas RI merupakan satu kesatuan tunggal. Gubernur Lemhannas RI, Wakil Gubernur Lemhannas RI, dan Sestama Lemhannas RI akan bersama-sama melakukan tugas yaitu melayani peserta pendidikan, melakukan kajian strategik, dan pemantapan nilai-nilai kebangsaan.





**P**ersatuan Istri Anggota Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Perista Lemhannas RI) melaksanakan kegiatan Bakti Sosial dalam rangka HUT ke-57 Lemhannas RI pada Rabu (28/4/22), di Rumah Piatu Muslimin, Kramat Raya, Jakarta.

Pada kesempatan tersebut, Perista Lemhannas RI memberikan sumbangan berupa paket kebutuhan pokok, donasi biaya pendidikan, dan hidangan berbuka puasa karena kegiatan berlangsung saat Bulan Ramadhan. "Semoga apa yang kita laksanakan hari ini ada manfaatnya, menjadi amalan bagi kita semua, dan bermanfaat bagi Rumah Piatu Muslimin sehingga apa yang kita cita-citakan bersama bisa tercapai," ujar Plt. Ketua Perista Lemhannas RI Ibu Uke Sabrar Fadhilah.

Kegiatan Bakti Sosial kali ini merupakan salah satu dari sederet rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka peringatan HUT ke-57 Lemhannas RI. Seperti diketahui perayaan HUT Lemhannas RI tahun ini mengusung tema Transformasi Lemhannas RI: Ketahanan Nasional Era Geopolitik 5.0.

Kegiatan bakti sosial merupakan kegiatan rutin tahunan sebagai bentuk kepedulian Perista Lemhannas RI kepada pihak-pihak yang membutuhkan. Turut hadir dalam Bakti Sosial tersebut Plt. Ketua Perista Lemhannas RI 2019-2022 Ibu Lisa Wieko Syofyan, Ibu Sarie Purwadi, Ibu Lusi Prasetya, dan Ibu Cut Nofa Sugeng.

• Rabu, 27 April 2022

## **Bakti Sosial Perista Lemhannas RI dalam rangka HUT ke-57 Lemhannas RI**





● Senin, 9 Mei 2022

## Halalbihalal di Lingkungan Lemhannas RI

**G**ubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto didampingi oleh Wakil Gubernur Lemhannas RI Mayjen TNI Mohamad Sabrar Fadhilah dan Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol. Drs. Purwadi Arianto, M.Si menggelar acara halalbihalal pada Senin (9/5/22) di Lapangan Tengah Lemhannas RI.

Halalbihalal tersebut diikuti oleh seluruh unsur pimpinan, personel Lemhannas RI, dan peserta PPRA 63 dan PPRA 64. “Dalam rangka Hari Raya Idulfitri, saya atas nama Gubernur Lemhannas RI dan Pimpinan Lemhannas RI mengucapkan Selamat Hari Raya Idulfitri, mohon maaf lahir batin,” ucap Gubernur Lemhannas RI. Ia juga berharap seluruh personel Lemhannas RI menikmati libur nasional dan cuti bersama Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijriah yang merupakan momentum silaturahmi antara personel Lemhannas RI dengan keluarganya masing-masing.

Pada kesempatan tersebut, Gubernur Lemhannas RI juga mengajak

seluruh personel untuk kembali bekerja dan berkarya di Lemhannas RI. “Kita kembali dengan karya dan kerja kita di Lemhannas RI, sudah waktunya kita berlari untuk mengejar apa yang menjadi target-target kerja kita,” ungkapnya.

Sebelum diselenggarakannya halalbihalal, seluruh unsur pimpinan dan personel Lemhannas RI sudah mengikuti tes usap antigen guna mengetahui kondisi kesehatan setiap personel yang mengikuti halalbihalal. Kegiatan juga berlangsung di ruang terbuka dan tetap menggunakan masker sebagai upaya mengurangi resiko penularan Covid-19.



Jelang peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-57 Lemhannas RI, Gubernur Lemhannas RI melakukan ziarah kebangsaan ke makam Ir. Soekarno di Blitar, Jawa Timur. Ziarah kebangsaan tersebut dilaksanakan pada Jumat, (13/5/22), tepat satu minggu sebelum puncak peringatan HUT Lemhannas RI.

“Dalam rangka 57 tahun Lemhannas RI, hari ini kami berziarah untuk mengenang jasa pengabdian dan perjuangan Bung Karno sekaligus meneguhkan kembali tekad dan komitmen kami untuk meneruskan apa yang dulu menjadi arahan Bung Karno pada 20 mei 1965” ujar Gubernur Lemhannas RI usai melakukan ziarah. Bung Karno merupakan sosok yang sangat berjasa dan penting bagi Lemhannas RI, melalui gagasannya Lemhannas RI dibentuk dan diresmikan.

Lebih lanjut Gubernur Lemhannas RI menyampaikan peringatan HUT ke-57 Lemhannas RI mengangkat tema “Transformasi Lemhannas RI: Ketahanan Nasional Era Geopolitik 5.0”. Gubernur Lemhannas RI berpendapat bahwa dalam era geopolitik 5.0 terjadi banyak pergeseran kekuatan. Dulu kekuatan sebagai kekuatan militer dan kekuatan ekonomi, sekarang beralih ke kekuatan digital dan kekuatan konektivitas infrastruktur. Menyoroti hal tersebut, teknologi menjadi hal yang harus diperkuat dan dikuasai, terlebih oleh generasi muda. “Tanpa adanya penguasaan teknologi, tanpa adanya kemampuan adopsi teknologi, susah bagi kita untuk mengejar perubahan-perubahan bentuk kekuatan baru terutama yang terkait dengan digital, artificial intelligence, dan juga konektivitas,” pungkas Gubernur Lemhannas RI.

Gubernur Lemhannas RI melakukan ziarah kebangsaan dan tabur bunga bersama jajaran pimpinan Lemhannas RI yang terdiri dari, Wakil Gubernur Lemhannas RI Mayjen TNI Mohamad Sabrar Fadhilah, Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol. Drs. Purwadi Arianto, M.Si., Deputi Pendidikan

• Jumat, 13 Mei 2022

## Peringati HUT ke-57, Lemhannas RI Melakukan Ziarah Kebangsaan

Pimpinan Tingkat Nasional Mayjen TNI Sugeng Santoso, S.I.P., Deputi Pengkajian Strategis Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P., Deputi Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Laksda TNI Prasetya Nugraha, S.T., M.Sc., serta sejumlah Pejabat Struktural Lemhannas RI.

Turut hadir dalam ziarah kebangsaan tersebut, Menteri Koperasi dan UKM RI Drs. Teten Masduki, Sekretaris Jenderal PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto, Deputi V Kantor Staf Presiden Jaleswari Pramodhawardani, Penasihat Senior di LAB 45 Makmur Keliat, dan Koordinator LAB 45 Iis Ginarsah.



Senin, 9 Mei 2022 - Selasa 17 Mei 2022 ●

## Pertandingan Olahraga dalam Menyambut dan Merayakan HUT ke-57 Lemhannas RI

**D**alam rangka menyambut dan Hari Ulang Tahun ke-57, Lemhannas RI menyelenggarakan berbagai pertandingan olahraga. Kegiatan olahraga tersebut dilaksanakan sejak Senin (9/5/22) hingga Selasa (17/5/22). Pertandingan olahraga tidak hanya diikuti oleh anggota tetapi juga oleh unsur pimpinan Lemhannas RI.

Beberapa pertandingan yang dilaksanakan dalam merayakan HUT ke-57 ini adalah futsal, voli, tenis meja, dan

badminton. Untuk cabor futsal dan voli dilaksanakan di Lapangan Tengah Lemhannas RI, sedangkan cabor tenis meja dan bulu tangkis bertempat di Aula Dwi Warna Purwa.

Dalam pertandingan olahraga badminton, Gubernur Lemhannas RI Andi Widjanto ikut berpartisipasi pada ganda putra. Gubernur Andi bersama Karo Telematika Settima Lemhannas RI Marsma TNI Mohammad Syafii, S.I.P., M.M. bertanding melawan Wakil Gubernur Lemhannas RI Letnan Jenderal TNI Mohamad Sabrar Fadhillah yang berpasangan dengan Kasubdit Evbang Ditrenbangtaplai Debidtaplaikbs Lemhannas RI Kolonel Laut (P) Eddy Tarjono.

Tidak hanya pada cabor badminton, Gubernur Lemhannas RI Andi Widjanto beserta jajaran pimpinan Lemhannas RI juga berpartisipasi dalam pertandingan futsal. Pada pertandingan futsal kali ini tim Gubernur Lemhannas RI melawan tim dari peserta PPRA Lemhannas RI yang berlangsung di Lapangan Tengah.



● Senin, 9 Mei 2022

## Orasi Ilmiah Jelang HUT Ke-57 Lemhannas RI

**J**elang peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-57 Lemhannas RI diselenggarakan Orasi Ilmiah pada Kamis (19/5/22) di Ruang Dwi Warna Purwa, Gedung Pancagatra Lemhannas RI. Orasi ilmiah disampaikan langsung oleh Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto dengan judul "Geo V".

Peringatan HUT ke-57 Lemhannas RI yang mengangkat tema "Transformasi Lemhannas RI: Ketahanan Nasional Era Geopolitik 5.0", dinilai sangat relevan dengan melihat perkembangan lingkungan strategis saat ini. "Adanya persaingan yang semakin ketat disertai perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin maju, mau tidak mau menuntut sebuah negara untuk beradaptasi sesuai dengan tuntutan zamannya," kata Wakil Gubernur Lemhannas RI Mayjen TNI Mohamad Sabrar Fadhillah saat menyampaikan sambutan.

Bertindak selaku orator, Gubernur Lemhannas RI menyampaikan mengenai literatur Geopolitik I hingga Geopolitik V, evolusi geopolitik nasional, dan proyeksi geopolitik 2045. Dalam proyeksi geopolitik 2045, Gubernur mengusulkan tahapan komprehensif untuk meningkatkan kapasitas Geopolitik V secara signifikan. Tahapan komprehensif tersebut dimulai dari tercapainya kematangan demokrasi di tahun 2030, kemudian tercapainya target pertumbuhan hijau berbasis netralitas karbon di tahun 2060, selanjutnya tingginya indeks Kesehatan Samudra di tahun 2050, lalu terwujudnya arsitektur Indonesia Digital di tahun 2040, dan ditutup dengan selesainya pembangunan IKN sebagai kota hijau dan kota digital di tahun 2045.

Hadir pada kesempatan tersebut, Kepala Staf TNI Angkatan Laut periode 2012-2014 Laksamana TNI (Purn)



Prof. Dr. Marsetio, S.I.P., M.M., Wakil Gubernur Lemhannas RI periode 2019-2022 Marsdya TNI (Purn) Wieko Syofyan, Kasum TNI Letjen TNI Eko Margiyono, Wakil KASAD Letjen TNI Agus Subiyanto, Wakil KASAL Laksdya TNI Ahmadi Heri Purwono, Asisten Personel KASAU Marsda TNI Elianto Susetio, Wakil Kalemdiklat Polri Irjen Pol Dr. Eko Budi Sampurno, M.Si., Wakil Ketua Umum I IKAL Dr. Ir. Mustafa Abubakar, M.Si., Sekretaris Utama Lemhannas RI Komjen Pol. Drs. Purwadi Arianto, M.Si., Deputi Pendidikan Pimpinan Tingkat Nasional Mayjen TNI Sugeng Santoso, S.I.P., Deputi Pengkajian Strategis Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P., Deputi Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Laksda TNI Prasetya Nugraha, S.T., M.Sc.





RI seperti bakti sosial, pertandingan olahraga, lomba kebersihan, lomba kearsipan, lomba yel-yel, pemilihan pegawai teladan, lomba menghias tumpeng, coaching session, ziarah kebangsaan ke Blitar, donor darah, orasi ilmiah dan peluncuran 57 buku Lemhannas RI, serta olahraga bersama.

“Ini adalah titik nol kita, titik berangkat kita,” kata Gubernur Lemhannas RI Andi Widjajanto saat memberikan sambutan. Menyambung hal tersebut, Pada 20 Mei 1965, Presiden Ir. Soekarno mengukuhkan Lemhannas RI untuk menjadi sekolah geopolitik yang menyadari pertarungan kekuatan antarnegara di dunia dan di kawasan. Oleh karena itu, Gubernur Lemhannas RI mengingatkan kembali bahwa seluruh pihak di Lemhannas RI harus bergerak sebagai satu keluarga. “Kita menjadi keluarga, kita menjadi guyub, kita mulai kebangkitannya dari diri kita sendiri,” ucap Gubernur.

Pada kesempatan yang sama, mengingat Peringatan HUT ke-57 Lemhannas RI bertepatan dengan Hari Kebangkitan Nasional maka Gubernur Lemhannas RI juga menyampaikan tiga butir pernyataan Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G. Plate. Pertama, agar selalu mengingat kembali dasar perjuangan. “Kita sekarang sebagai 1 bangsa dan 1 negara yang memegang teguh komitmen kepada NKRI,” kata Gubernur Lemhannas RI.

Kedua, bahwa Indonesia sudah berada di titik yang lebih terang tentang pandemi. “Kita bersama-sama sudah bisa pulih dari pandemi Covid-19 dan tentunya ini juga terjadi dalam sektor-sektor ekonomi yang terlihat mulai menggeliat,” ujar Gubernur Lemhannas RI. Ketiga, yakni KTT G20 yang tahun ini diselenggarakan di Indonesia dan hal tersebut sangat menguntungkan. “Bapak Menkominfo meminta kita mengawal proses G20 sehingga Indonesia bisa berkontribusi untuk tumbuh bersama-sama, untuk pulih bersama-sama, sebagai salah satu bagian dari negara-negara di dunia,” pungkaskan Gubernur.

● Jumat, 20 Mei 2022

## Syukuran HUT Ke-57 Lemhannas RI

Lemhannas RI memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-57 dengan mengangkat tema “Transformasi Lemhannas RI: Ketahanan Nasional Era Geopolitik 5.0”. Puncak peringatan tersebut dilaksanakan pada Jumat, (20/5/2022) di Lapangan Tengah Lemhannas RI.

Sebelumnya, berbagai rangkaian kegiatan telah dilaksanakan untuk memeriahkan HUT Ke-57 Lemhannas